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平成２８年度第５回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２８年９月１４日（水）１３：３０～１５：０２

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 山本学長（議長），近藤，四反田，神谷，佐藤，武田，伊藤，麻生，羽渕，後

藤，宮本，佐々木，尾野，兒玉，山村，田島各評議員

欠席者 小川，村岡，渋谷，柴山，上田各評議員

陪 席 金城，関根各理事，中村，渡部，志立，藤井，伊藤各学長補佐

監 事 真鍋，吉岡各監事

議事に先立ち，学長から，新たに構成員となった伊藤英晃学長補佐（長寿・健康研究

教育拠点担当）の紹介があり，本人から挨拶があった。

議 事

１．平成２８年度第４回教育研究評議会議事要旨の確認

平成２８年度第４回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）モンゴルにおける海外拠点の設置について

佐藤副学長から資料により説明があり，教育研究活動等における国際連携の推

進を目的として，新モンゴル学園内に秋田大学モンゴル事務所を設置することが

了承された。

３．連絡・報告事項

（１）平成２７事業年度及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する国立大学法

人評価委員会の評価ヒアリングについて

神谷副学長から資料により，８月２９日に文部科学省で行われた国立大学法人

評価委員会による評価ヒアリングの概要について報告があった。

（２）平成２８年度年度計画推進経費について

学長から資料により，平成２８年度年度計画推進経費の配分等について報告が

あり，採択された部局においては，本経費の趣旨を踏まえ適切に執行願いたい旨

の発言があった。

（３）平成２９年度概算要求事項について

金城理事から資料により報告があった。

（４）平成２９年度科研費申請について

学長から，第３期中期目標・中期計画に掲げる「科研費の応募資格者数に対す

る申請件数の比率１００％以上」を達成するため，平成２９年度科研費申請にお



- 2 -

いて，前年度未申請者への個別対応を含め，各部局長から積極的に周知徹底願いた

い旨の発言があった。

（５）平成２８年度秋田大学科研費書き方セミナーの開催について

大山課長から資料により，９月２３日（金）に手形・本道の両地区において，「科

研費書き方セミナー」を開催予定である旨の案内があった。

（６）平成２７年度監事監査報告書について

真鍋監事及び吉岡監事から資料により報告があり，本学の業務遂行状況，会計

処理状況等に対する所見の説明があった。

（７）平成２８年度監事監査計画について

真鍋監事から資料により，平成２８年度監事監査計画について報告があった。

（８）東北地区教育委員会と大学との意見交換会について

四反田理事から資料により，８月２６日に開催された標記意見交換会について

報告があった。

（９）高大接続改革講演会について

四反田理事から資料により，９月２７日（火）に「入試改革講演会」を，１０

月２８日（金）に「高大接続教育フォーラム」を開催予定である旨の案内があっ

た。

（10）著作権セミナーについて

四反田理事から資料により，９月２８日（水）に「著作権セミナー」を開催予

定である旨の案内があった。

（11）第５０回秋田大学祭について

四反田理事から資料により，１０月１５日（土），１６日（日）に秋田大学祭を

開催予定である旨の連絡があった。

（12）大学情報データベース（研究者総覧）の入力率について

神谷副学長から資料により，８月末現在の大学情報データベース（研究者総覧）

の入力状況について報告があり，入力率の向上に加え，内容の充実についても協

力願いたい旨の発言があった。

（13）東京サテライトにおける平成２９年度以降の対応について

近藤理事から資料により，平成２８年度で東京工業大学キャンパス・イノベー

ションセンターへの入居契約が期間満了となるため，平成２９年度以降の継続手

続を進めることとした旨の報告があった。
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（14）秋田大学大学院３研究科設置記念式典の終了について

学長から，９月１１日に挙行した３研究科設置記念講演会・式典・祝賀会が無

事終了した旨の報告及び関係者への謝辞があった。

４．その他

学長から席上配付資料により，長寿・健康研究教育拠点に関するプロジェクトの

構想及び今後の見通しについて報告があった。

次回教育研究評議会は，１０月１２日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


